

Team Tirinzoni erobert sich die Weltnummer 1

Das Schweizer Curling Elite-Team um Skip Silvana Tirinzoni thront kurz nach dem Start in die neue Saison zuoberst im internationalen Ranking. Seit nunmehr 14 Spielen sind die amtierenden Weltmeisterinnen ungeschlagen. Aus zwei Turnierteilnahmen resultierten folglich auch zwei Turniersiege. Die neuformierte Equipe, die neu mit Selina Witschonke im Frontend antritt, bejubelte Mitte September am Woman's Masters in Basel einen dominanten Heimsieg. Ende September knüpften Silvana Tirinzoni, Alina Pätz, Carole Howald und Selina Witschonke an den erfolgreichen Auftakt an. Im kanadischen Cornwall (Shorty Jenkins Classic) fuhr das Team des CC Aarau den 2. Turniersieg ein. Dadurch nahmen Tirinzoni & Co. kürzlich die 1. Position in der Weltrangliste ein, die sie gegenüber den beiden Top-Teams aus Kanada, Kerri Einarson und Rahel Homan, bis heute erfolgreich verteidigten.

Für weitere Auskünfte:

Marco Battilana
Chef Leistungssport
marco.battilana@curling.ch
079 690 89 05

Patrick Kindl
Kommunikation
patrick.kindl@curling.ch
031 537 40 70